

ORGANZA • Une ligne naturelle pour des intérieurs à la décoration contemporaine et minimaliste. Simplicité d'un effet de la matière, à l'image d'un tissu dont on verrait la trame.

ORGANZA • *Pure lines for contemporary and minimalist interior décor. The simplicity of the finish resembles the texture of the woven fabric.*



Bernardaud, manufacture française de porcelaine, créée en 1863 à Limoges et aujourd'hui encore familiale, a depuis toujours fait le choix de l'excellence, de la qualité et de la précision. À la pointe du design et de l'innovation, la maison développe des technologies repoussant sans cesse les limites techniques des arts du feu.

Chaque collection habille le quotidien d'un luxe simple et montre que, deux mille ans après ses débuts, la porcelaine demeure une exception.

*Bernardaud, the french porcelain company was founded in Limoges in 1863. Still family-owned, the brand has always striven for excellence, quality and precision. Bernardaud remains in the elite of design and innovation, developing technologies that push back the technical limits of porcelain making.*

*Each collection brings the grace of simple luxury to everyday life and demonstrates that, after two thousand years, porcelain continues to prove its worth as an exceptional material.*



bernardaud.com



# BERNARDAUD

## ORGANZA





Assiette coupe 29,5 cm  
Coupe service plate 11.5"

20524



Assiette coupe 26 cm  
Coupe dinner plate 10.5"

20329



Assiette coupe 21 cm  
Coupe salad plate 8.5"

20331



Assiette coupe 16 cm  
Coupe bread & butter plate 6.5"

20332



Assiette creuse calotte 19 cm  
Coupe soup 7.5"

20333



Compotier creux D. 24,5 cm  
Open vegetable dish 9.5"

53



Assiette à pâtes 23 cm  
Pastry plate D. 10.4"

3402



Plat ovale 38 cm  
Oval platter 15"

107



Assiette ovale 32 cm  
Oval plate 13"

21073



Assiette à tapas 25 cm  
Tapas plate 10"

20972



Saladier individuel D. 26,5 cm  
Salad bowl D. 10.5"

22473



Saladier GM 28 cm (3,5 L)  
Large salad bowl 11" (118.5 oz)

2787 / 20516



Verseuse (50 cl)  
Hot beverage (16.9 oz)

4200



Crémier (20 cl)  
Creamer (6.8 oz)

57



Timbale PM  
Sucrier  
Small tumbler  
Sugar bowl

20341



Tasse et soucoupe café  
(6 cl)  
Coffee cup & saucer  
(2 oz)

79



Tasse et soucoupe thé  
(17 cl)  
Tea cup & saucer  
(5.7 oz)

89



Tasse et soucoupe déjeuner  
(27 cl)  
Breakfast cup & saucer  
(9 oz)

20350



Bol à céréales  
D. 16,7 cm H. 5,7 cm  
Cereal bowl D. 6.6" H. 2.2"

506



Mug (24 cl)  
Mug (8.5 oz)

20355

